



9月号

東立ち

加東市立社学園中学校
生徒指導通信
発行者

今できることを 1人ひとりが

長い夏休みが明け、2学期が始まって3週間ほどが経ちました。まだまだ暑い日が続いていますが、みんなで声を掛け合いながら、体育大会の練習に励んでいます。

右の写真は、1学期に行われた9・8・6年生による“平和集会”的様子です。この“平和集会”とは、9年生が修学旅行の際に取り組んだ平和学習について、スライドにまとめて発表し、歌や平和宣言で思いを表したもので

それを受けて、6年生は秋に控える広島修学旅行へ、8年生は来年に控える長崎修学旅行へとつなげていきます。

会の中では、戦争の恐ろしさや平和の大切さだけでなく、「今の私たちにできること」を平和宣言として伝えてくれました。また、8・6年生も真剣な表情で、そのメッセージを受けとりました。今回は平和学習をきっかけに小中で連携した学び・つながりのある学びを行うことができました。今後も、こうした小中一貫校の良さを活かした取り組みを続けていきましょう。

さて、いよいよ今年も体育大会の季節がやってきました。今年のスローガンは「絆陣飛躍（ばんじんひやく）」です。この言葉には「クラスというチームで頑張ることを通して、社学園生1人ひとりがレベルアップしていこう」という思いが込められています。社学園中の体育大会は、クラス全員が出場する競技ばかりです。



★ 平和集会 9年生の発表 ★



★ 6・8年生 感想発表 ★

クラス・学年・学校全体で力を出し切り、集団としても個人としてもレベルアップさせましょう。

記念すべき、社学園中学校としての“第1回大会”です。皆さんの躍動を期待します。

陸上部2名が全国大会出場！～諦めずに、努力し続ける～

9年生の　　さん（四種競技）、
さん（100m ハードル）が8月18～20日に
沖縄県で開催された全国総体に出場しました。
さんは「実力のある選手と競い合えて、とても
楽しい大会でした」、　さんは「初めは緊張し
ましたが、レベルの高い選手たちの中で自分
の力を出し切ることができたので、晴れやかな気
持ちです」と感想を話してくれました。また“
今だから思う、もっとこうしておけば良かった
”ことを尋ねると、「基礎練習にもっと重点を置くべきだった」「自分を追い込むハードな
練習の時に、初めから全力を出し切るべきだった」と教えてくれました。**地道で厳しい練
習、日々の基本練習こそが重要である**と、全国大会を経て実感した2人の思いには、重み
があります。これは、陸上のみならず他の競技へも、また学習やその他のことにおいても
通じる教訓です。



最後に、「全国大会へ出る選手はもの凄い選手で、まさか自分が出場できるとは思いも
していなかった。でも、**諦めずに、地道に努力を続ければ、誰にでもチャンスはある**と思
いました」と話してくれました。2人は、すでに次の目標へ向けてスタートしています。この
言葉を励みに、社学園生全員でそれぞれの目標に向かって頑張っていきましょう！

衣替え・下校時刻についてお知らせ

【衣替えについて】

・10月1日（水）～10月31日（金） 移行期間

体調や気温等に応じて長袖シャツや上衣を着用してかまいません。暑ければ脱ぎ、
教室のロッカーに上衣をしまうようにしましょう。

【下校時刻について】

・2学期に入り、日暮れが早まってきた。それに合わせて下校時刻も変わります。

【最終下校時刻】 ◆ 9月1日（月）～ 9月30日（火）・・・17：30

◆ 10月1日（水）～11月14日（金）・・・17：00

～保護者のみなさまへ～

今年も夏休みに社学園中校区の巡回を行いました。「ゲームセンターで中学生が遊んでい
る」「コンビニや図書館で、中学生が騒いで迷惑をかけている」という情報もありましたが、幸い
生徒は大きな事件・犯罪に巻き込まれることなく過ごせました。2学期も、PTA 役員の方を中心
に休日の巡回をお願いしているところです。犯罪行為を未然に抑止し、生徒の安全を見守っ
ていただけるようお願いいたします。また、下校時間が早まるこの時期に、各ご家庭での過ごし方
で気をつけて指導して頂きたいことがあります。具体的には、「いつ、どこで、誰と遊び、帰宅時間
を告げて外出しているか」「就寝時間は何時か」「SNS の健全な利用ができているか」等です。
これらに気をつけていただくことで、「トラブルや問題行動の未然防止、早期発見」につながります。
中学生の年代は、大人に近づいているようで、まだまだ発展途上の時期です。生徒の心身両
面での安全のために、家庭と学校で見守っていけるよう、よろしくお願ひいたします。